DISCURSO LUIS ZELAYA

23-01-21

Muchas gracias a todos por estar aquí hoy.

Por el apoyo y por la confianza que depositan en mí. Gracias de todo corazón.

Gracias a mi familia por el esfuerzo y por el sacrificio que supone la política.

Sí, como decía Lucy vivimos por el Partido Liberal, porque **LA CAUSA DEL PARTIDO ES HONDURAS**.

Y la causa de cualquier liberal decente debe ser recuperar nuestro país.

Estoy muy orgulloso de este movimiento.

Hemos logrado equilibrar nuestras candidaturas con la fuerza y el ímpetu de la juventud y con la experiencia y la solvencia de liberales que serán los referentes de una nueva generación que cambiará las cosas en el Congreso y en los municipios.

Este movimiento dignificará el Congreso, dará nuevos aires a los municipios y renovará el Partido Liberal.

Necesitamos un partido liberal fuerte para fortalecer la democracia e impulsar las reformas que Honduras necesita después de 12 años perdidos.

Este es el movimiento que Recuperará Honduras. No tengan duda.

Pero también estoy muy orgulloso de la fórmula presidencial. Tres designados que responderán a las tres necesidades prioritarias de Honduras y que trabajarán de la mano con los ministerios.

La Doctora Madrid para recuperar la salud. El doctor Bueso para la recuperación de nuestra economía y empleo; y la designada Lambert, para liderar todas las políticas sociales y asistenciales: **TENEMOS UN GRAN EQUIPO PARA UN GRAN PAIS.**

Esto no lo podemos hacer solos. Necesitamos la ayuda de todos.

Necesitamos la UNIDAD de todos los liberales y de los que no lo son. Lo que ocurra dentro de 50 días marcará el futuro del país.

Pero que nadie se confunda.

Cuando hablo de UNIDAD, hablo de LA UNIDAD DE LOS HONRADOS.

De los que honran a su país y no lo traicionan.

Y nadie honra a su país cuando se apuñala la democracia, se favorece a los corruptos, se aprueba el Código Penal de la impunidad y se saca a la MACCIH.

Esos ya están unidos y coludidos con el gobierno.

El 14 de marzo vamos a un proceso interno y de primarias. Pero si vemos el momento actual, hay que considerar el 14 de marzo como una primera vuelta.

Del resultado de la interna liberal depende el futuro de Honduras.

Seamos claros. El Partido Liberal es clave para lograr una mayoría que permita la conformación de una **GRAN ALIANZA NACIONAL** que logre acabar con estos años de corrupción, narcotráfico e impunidad.

Honduras pide a gritos un cambio de gobierno. Pide a gritos la **UNIDAD Y LA ALIANZA DE LA HONRADEZ**, de los capaces y de los que estamos listos para gobernar el país.

Honduras pide a gritos una **GRAN ALIANZA NACIONAL** que haga posible la transformación y la recuperación de nuestro país para poner fin a un gobierno narco con un presidente bajo sospecha.

Los hondureños no nos merecemos este gobierno.

No podemos perder cuatro años más con un gobierno nacionalista que demostró gran capacidad para la corrupción y el robo y una gran incapacidad para resolver las necesidades del país.

Por tanto, desde el liberalismo comprometido con el país vamos a Recuperar Honduras.

Nuestro gobierno se sustentará en varios ejes:

En primer lugar, en RECUPERAR EL EMPLEO.

Mi gobierno será **EL GOBIERNO DEL EMPLEO**. Vamos a poner en marcha un Plan de Reactivación económica para generar empleo y recuperar los más de 400 mil que se perdieron por la pandemia.

Tenemos que poner Honduras a funcionar. Apostar por una nueva reindustrialización, la construcción de nuevas infraestructuras, reforzar nuestra agricultura para que sea más competitiva y exportadora y apostar por la digitalización de nuestra economía para abrirla al mundo.

Estas medidas de carácter urgente serán la mejor vacuna para evitar las caravanas. Tenemos que generar empleo en Honduras para que nuestros jóvenes y su talento se queden en el país.

Hablando de vacunas... Vamos a **RECUPERAR LA SALUD**.

Honduras no quiere ni puede olvidar ni perdonar todo lo que el Partido Nacional ha hecho en Honduras durante estos 12 años con nuestra salud:

Robaron al pueblo desde la corrupción más descarada. Robaron haciendo que la gente se muera por la falta de insumos contra el COVID 19. No merecen ni olvido ni perdón.

La vacuna contra el COVID llegará antes que los hospitales móviles porque se los robaron.

No hay personal en los hospitales, no hay medicamentos... intervinieron la salud y nunca hubo ningún avance.

Nuestro gobierno va a **GARANTIZAR UNA SALUD PUBLICA DE CALIDAD.** La salud es un derecho para el ciudadano y el Estado tiene la obligación de garantizarla.

Jamás bajo nuestro gobierno la salud se privatizará como pretenden los nacionalistas, jamás.

Realizaremos un plan de inversiones para la construcción de nuevos hospitales, no móviles, sino de verdad, así como la mejora de los actuales con todos los suministros e insumos y lo haremos porque no habrá corrupción.

Y por supuesto, compraremos vacunas para que lleguen a toda la población. Las vacunas no llegan a Honduras porque los laboratorios no se fían de este gobierno.

Un gobierno que no paga porque se lo roban.

De los nacionalistas y los sospechosos de colaborar con los narcos, nadie confía.

Cuando no hay corrupción, el dinero alcanza.

RECUPERAREMOS LA JUSTICIA. LUCHAREMOS CONTRA LA CORRUPCIÓN Y PONDREMOS FIN A LA COLABORACIÓN DEL ESTADO CON EL NARCOTRAFICO.

Honduras no aguanta más. Existe caos institucional. Todos los poderes del Estado están en manos de un gobernante bajo sospecha por narcotráfico.

Intentaron atentar contra la democracia. Intentaron suspender la democracia y aún hoy lo siguen intentando.

Honduras está aislada y no podemos seguir así. Nuestro gobierno colaborará con nuestros vecinos de El Salvador o Guatemala en la lucha contra el narcotráfico.

Necesitamos luchar juntos de la mano de otras agencias internacionales que nos permitan ser más eficientes.

No se puede acabar con una lacra como el narcotráfico cuando el gobierno es parte del negocio.

Por eso es tan necesario sacar a estos delincuentes del poder.

Y no podemos sacar a uno para meter a otro.

Sabemos que no es fácil y por eso les pido su ayuda.

Nuestro partido está unido al futuro de Honduras.

Si no somos capaces de lograr que gane Recuperar Honduras, los nacionalistas seguirán en el poder.

Quedan 50 días para la victoria.

Les pido esfuerzo y compromiso.

Recorro cada semana el país y soy consciente de las dificultades que tenemos por la pandemia y la crisis económica.

Pero necesitamos en último aliento para lograr el objetivo. Hagámoslo por Honduras.

Muchas gracias a todos.

¡!Vamos a ganar!!

i! Viva el Partido Liberal!!